

Quelle: [www.emsvechtewelle.de/news/123-kirchen-in-dalum-bawinkel-sogel-und-neuenhaus-sollen-weltkulturerbe-werden.html](http://www.emsvechtewelle.de/news/123-kirchen-in-dalum-bawinkel-sogel-und-neuenhaus-sollen-weltkulturerbe-werden.html)

Hier  
Radio-  
Beitrag  
9.8.2012  
(Audio-  
datei)



12:03 UHR

**DURCH DEN TAG**

DAS REGIONALE M

13:00 UHR

**NACHRICHTEN**

AKTUELLE MELDU

13:03 UHR

**DURCH DEN TAG**

DAS REGIONALE M

[START](#) [PROGRAMM](#) [MUSIK](#) [KALENDER](#) [DER SENDER](#) [KONTAKT](#) [IMPRESSUM](#)

**DDT THEMEN**

+++ 11. LOHNER MOFA GRAND PRIX +++ OPA ANTON UND DIE NEUE FREU

[Top Stories](#) [Nachrichten](#) [Podcast](#) [Videos](#) [Galerie](#)

## Kirchen in Dalum, Bawinkel, Sögel und Neuenhaus sollen Weltkulturerbe werden

08.08.2012 16:47 Uhr

Emsland/ Grafschaft Bentheim. Vier Kirchen in der Region sollen Weltkulturerbe werden. Es handelt sich um die evangelisch-lutherischen Gotteshäuser in Dalum, Sögel, Bawinkel und Neuenhaus. Sie wurden nach dem Zweiten Weltkrieg von Bauhaus-Direktor Otto Bartning als Notkirchen entworfen und zwischen 1947 und 1953 errichtet. Eine Arbeitsgemeinschaft sammelt Unterschriften. Auch die EU und die Technische Universität Darmstadt unterstützen das Ansinnen.